

**Klub der GRÜNEN
Klub der NEOS**

A N T R A G

Betreff: Warteanzeige-Tafel in der Station Hietzing

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, mit den Verantwortlichen Gespräche aufzunehmen, um sicherzustellen, dass die im März 2025 entfernte Übersichtstafel über die Abfahrtszeiten der bei der Station Hietzing abfahrenden Verkehrsmittel (U4, Straßenbahnen, Busse) ehebaldigst wieder angebracht wird.

BEGRÜNDUNG:

Beim Umsteigen im Bereich Hietzing/Kennedybrücke kommt es, vor allem in den Abendstunden, wenn die Intervalle verlängert werden, immer wieder zu Situationen, wo Fahrgäste die Verkehrsmittel, auf die sie umsteigen, knapp verpassen und dann länger warten müssen.

Die Warteanzeige in der Mitte des Stationsgebäudes ist da eine Hilfe, vor allem für Fahrgäste die von den U4-Stationen kommen und auf andere Verkehrsmittel umsteigen, um in andere Teile des 13. Bezirks weiterzufahren. Durch den Überblick auf der Tafel wird es erleichtert, einfahrende oder wartende Öffis rechtzeitig zu erreichen.

Sollte die Tafel nicht zur Reparatur, sondern dauerhaft entfernt worden sein, dann sollte diese Maßnahme wieder rückgängig gemacht werden.